



MARSANNAY "LES RONCOYS" rouge



La robe est rouge grenat d'une très bonne intensité, montrant des reflets violacés.

Le premier nez présente des notes intenses de cerises noires. Puis l'aération libère des notes complexes de petits fruits rouges en confiture (fraise et framboise), des petits fruits noirs frais (cassis) ainsi que des notes de petits fruits noirs sauvages (mûre et myrtille). Ce nez se révèle d'une délicatesse profonde lorsqu'apparaissent les épices douces (cannelle), le poivre vert et le laurier.

L'attaque est ample et riche. La bouche montre une belle concentration et de la puissance aromatique. Elle est équilibrée et montre un côté sanguin lui conférant une belle énergie. Les tanins sont bien présents mais structurent la bouche en finesse. La finale est charmeuse par ses notes fruitées et épicées.

Ce vin sera à son apogée dans 7-8 ans. Il se mariera parfaitement avec un magret de canard saignant aux aïnelles.

The robe is garnet red of a very good intensity, showing purplish reflections.

The first nose has intense notes of black cherries. Then aeration releases complex notes of red berries jam (strawberry and raspberry), fresh black berries (blackcurrant) and notes of wild blackberries (blackberry and blueberry). This nose reveals a delicate depth when sweet spices (cinnamon), green pepper and laurel appear.

The attack is ample and rich. The palate shows a nice concentration and aromatic power. It is balanced and shows a blood side giving it a nice energy. The tannins are present but structure the mouth finessely. The finish is charming with its fruity and spicy notes.

This wine will be at its apogee in about 7-8 years. It will go perfectly with a rare duck breast with cranberries.